1年学年だより



2024. 05. 28

no. 06

新しい仲間との出会いから約2か月。クラスの雰囲気も馴染んできた様子ですね。学校の敷地内の桜の木の枝には若々しい青葉が繁り始めました。春は成長の季節です。植物だけでなく私たちも体はもちろん、心も成長させ、さらに大きな自分自身になりましょう。

6月の予定

3	月	授業参観 6 限	23		いしかわ学校読書の日
12	水	激励会 5 限	26	水	期末テスト、防犯教室(5限)
15	土	加賀地区大会(バスケ~17 日、野	27	木	期末テスト+木曜 3~6 限
		球、バレー、テニス、卓球~16日)			
19	水	4限日課 Swaton Time①	28	金	一斉委員会
20	木	テスト前後部活動休止期間(~27日)	30		資源回収

部活動の予定については、各部活動の予定表を確認してください。

*・**・・自分の命も人の命も守る!



私たちの多くは毎日自転車通学をしています。もちろん自転車の点検や許可願いの書類を出して登下校しています。その時には、自転車通学のルールも必ず確認し、許可をもらっています。でも残念ながら、保護者の方や地域の方から自転車のマナーについてのご意見をいただくこともあります。

5月8日の交通安全教室では、大聖寺警察署交通安全課の方や県警交通機動隊の方々に来ていただき、今までの自転車の乗り方を振り返り、自転車のルール、新しくなった道路交通法のことや、自転車保険の大切さについて学びました。

自転車の乗り方について、チェックしてみましょう。

- □左側通行を心がけています。
- 口登下校は必ずヘルメットを着用しています。
- □道路を 2 列以上で**広がって走ったりしていません**。
- □斜め横断、横断してはいけない場所を渡ったりはしません。
- □通学路ではない場所を通ったりはしません。
- □校門前の**坂道では自転車から降りて**登下校しています。
- □一旦停止の標識、表示のある場所は、必ず止まって左右を確認します。

つい「まぁ、いいか」と軽い気持ちでルールを破ってしまう人がいます。どれも自分の命を守るための大切なルールでもあり、家族の幸せを守るためのルールです。

友達と一緒にいると、おしゃべりに夢中になったり、ついつい気がゆるみがちになったり、自分だけは事故にあわない、と過信したりします。自分の命は自分で守れる心の強さが必要です。 事故にあってからでは遅いのです。





5月17日(金)遠足に行きました。ゆのくにの森で伝統工芸体験をし、その後、木場潟公園でリーダー会主催の尻尾とりを楽しんだ後、楽しくお弁当を食べ、仲間と楽しい時間を過ごしました。

遠足で石川の伝統文化を学べました。僕は蒔絵体験で、山中漆器のお盆に絵を描きました。筆で絵を描くのは思ったよりも難しかったです。木場潟公園では、〇×ゲームや尻尾とりなどをして、他のクラスの人とも遊んだりお弁当を食べたりして、たくさん交流することができました。また、そこにいらしていた方にも積極的に話しかけてみました。

ただ、5 分前行動など、時間を意識した行動があまりできなかったので、普段の生活から意識して心がけたいです。(男子)

ゆのくにの森で友禅ハンカチを作りました。柄がずれたりして難しかったけど、最終的にきれいにできたので良かったです。そのあと、園内を友達と巡りました。自然豊かで素敵な場所でした。 木場潟公園では尻尾取りをしました。すぐに取られてしまったけど、楽しかったです。お母さんが作ってくれたお弁当をみんなで食べました。すごくおいしかったです。ご飯のあとは、めちゃくちゃ遊びすぎて体調を崩してしまったけど、それもいい思い出です。(女子)

遠足が楽しく終わったので良かったです。僕はルールを守ることができました。本当は内心、ちょっと緊張していました。だけど伝統工芸体験活動もみんなで無事に終えることができました。バスの中ではみんなで歌を歌ったことが嬉しかったし、楽しかったです。誰もケガをすることなく帰ることができて良かったです。(男子)

この遠足を通じて他の小学校出身の子たちと仲良くなれてよかったと思います。まだあまり話したことのない子とももっと仲良くなれた気がしました。バスの中で歌っている人をみんなで盛り上げたり、広場で鬼ごっこをしたり、とても楽しかったです。尻尾取りではチームワークが深まったのではないかと思います。

体験活動では和紙を作って、伝統文化に興味を持ちました。和紙以外の体験もしてみたいです。 来年の遠足にはもっと仲良くなって協力する力を強くしたいと思います。(女子)

バス遠足に行って、金箔はり体験をしました。金沢の伝統文化が好きで、遠足前からわくわくしていました。漆を塗って、金箔を貼り付け、いざ削るぞ!と思いましたが、一度削ったら元に戻せない緊張で、なかなか削ることができませんでした。体験して思ったことは、経験を積み重ね、自分に向き合い、作品をモノにする職人さんたちは、私の憧れの存在なんだと、改めて実感したことです。

完成した作品は、部屋に置こうと思っています。行って良かったし、良い作品と思い出ができてよかったです。(女子)

遠足に行く前は初めての仲間と出かけるのに少し不安だったけど、今までで I 番楽しい遠足になりました。特に友禅ハンカチ作りは楽しかったです。初めてでうまくできるか不安でしたが、想像以上に上手に作ることができたので嬉しかったです。帰って、お母さんにプレゼントしたら、すごくよろこんでいたので、作って良かったと思いました。(男子)

遠足で楽しかったのは、友禅染めで友達と柄をおそろいで作ることができたことです。それから、ゆのくにの森の中にあるハートの石や、アンブレラスカイなど、映えスポットを巡ったのも楽しかったです。木場潟公園での自由時間は、みんなとお弁当を楽しく食べたり、遊んだりしたのも楽しかったです。

この遠足で、協力すること、集団として仲良く過ごすこと、そしてルールを守ることの大切さ、 それから自然の中で過ごす良さを知りました。(女子)